

Cuba y provincia de Sri Lanka valoran posibilidades de colaboración



Cuba y Sri Lanka

Colombo, 28 nov (RHC) El embajador de Cuba en Sri Lanka, Andrés González Garrido, y el Gobernador de la Provincia del Noroeste y miembro del Parlamento, Laksman Yapa Abeywardana, evaluaron las posibilidades de cooperación conjunta.

En un encuentro, calificado de interesante, ambos examinaron también las relaciones entre los dos países, indicó una nota de la embajada de la isla en el país asiático.

La Provincia del Noroeste es una de las 9 que conforman el territorio de Sri Lanka y su capital, Kurunegala, tiene una población de 28 mil 571 habitantes.

Dicho territorio es conocido principalmente por sus numerosas plantaciones de cocos y Puttalam, Kuliypitiya y Chilaw son otras de sus ciudades importantes.

La pesca, el cultivo de camarones y las plantaciones de árboles de caucho forman parte de las actividades económicas destacadas de la provincia, que cuenta con una población de aproximadamente dos millones de personas, según un censo oficial. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/340630-cuba-y-provincia-de-sri-lanka-valoran-posibilidades-de-colaboracion>



Radio Habana Cuba